

第3年 年通

なほひ

令和3年度 春日井市立鷹来中学校

第3学年 学年通信 12月23日 第3号

新しき年の初めの初春の今日降る雪のいやしけ吉事 大伴家持
みなさん、良いお年をお迎えてください。

先生から受験生のみなさんへ贈る言葉

体育館で学年集会をすることができました。なんと2年ぶり。とても落ち着いて話を聞けるようになったみんなの立派な姿に、この2年間の成長を感じてうれしくなりました。

学年集会の「先生から受験生のみなさんへ贈る言葉」のコーナーをここにまとめました。みんなのことをただただ応援していますよ。

誰しも僕ら人生は一度！／正しい道か誰もわからないけど／きっと人生はそんなところ／大事な気持ち見失わず行こう

GreeeeNの「道」という曲の歌詞の一部です。みなさんにとって、今の「大事な気持ち」とは何かを考えて、それを大切にしてほしいです。

どんな時でも、幸せを見つけること

先生がいつも大事にしていることです。

しんどいなあとか、苦しいなあと思うときは余計にネガティブな気持ちになってしまいがちです。そんな時こそ「今日のご飯おいしいなあ、幸せ」「こたつ、あったかいなあ、幸せ」など身の回りにある小さな幸せを見つけてみてください。どんなときも前向きに、頑張りましょう。

クリスマスは施しの日。「良かった」と思える一日を。

その日を終える時に、「今日、ああしてよかった」「今日、こういうことをできてよかった」と、誰かに対して思えることを増やしましょう。

逃げちゃダメだ。

エヴァンゲリオン初号機パイロット碓シンジくんのセリフです。みなさんと同じ中学生の主人公の言葉なので、共感しやすいと思い選びました。勉強のプレッシャーに押しつぶされそうとき、誘惑に負けてしまいそうとき、思い出して下さい。これから受験までの数か月を本気で頑張れる人は、その先の進路でも、本気になれるはず！逃げちゃダメだ！青学年！

幸福の女神には、前髪しかない

幸福の女神は、前髪しかない（後ろ髪がない）ので、通り過ぎてから慌てて捕えようとしても髪をつかむことはできません。チャンスは一瞬。その一瞬をものにするために、常々準備をしておこう。

やらされる100回より、やる気の1回

どれだけ回数を重ねても、それがやらされているのであれば力になっていない事があります。たった1回でもいいから自分でやる！と決めて取り組む方がいいと思います。やる気の1回を積み重ねて下さい。

- 自分なりに、しっかりと準備をしよう。計画的に学習に取り組みましょう。
- 目の前のハードルは高そうに見えますが、大人になって振り返ればたいしたことはなかったと思えるでしょう。

今できる最善の努力をすれば結果は出ます。万が一、思ったようにならなくても今後何とでもなります。大丈夫、大丈夫です。

「努力」は自分のもの

「努力」目に見えません。どれだけ頑張ったかは自分にしかわからないものです。「不安」も目に見えないものです。勉強をしている皆さんは「まだやれていない」という不安があるかもしれません。でも努力した分だけ「これだけやったんだ」という自信につながります。誰にもほめられなくても、認めてもらえなくても、今やれることに全力を尽くして不安を自信に変えていってください。

「好き」

先生がみなさんに贈る言葉は、「好き」です。修学旅行に出発するときも、この話をしましたね。「好きゲーム」、覚えていますか？「好きこそもの上手なれ」ということわざもあります。受験勉強を好きになっちゃえばいいんです。脳はとてもだまされやすいです。受験勉強が好きだと思いついでしましましょう。「受験勉強、好き」。笑顔で受験を乗り越えていきましょうね。